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1. Sensibiliser les ophtalmologistes à l’ampleur et aux implications de l’épidémie 
croissante de la perte de la vision liée à l’âge et à la crise des soins oculaires au 
Canada.

2. Esquisser des stratégies constructives pour prévenir une montée de la cécité, 
évitable au Canada.

3. Passer en revue les développements dans l’élaboration d’une stratégie de santé 
visuelle au Canada. 

1. To sensitize ophthalmologists to the magnitude and implications of the growing 
epidemic of age-related vision loss and the crisis in vision care in Canada.  

2. To outline constructive strategies to prevent a surge in avoidable blindness  
in Canada.

3. To review the developments in building a vision health strategy for Canada. 

Épidémie de cécité 
Blindness Epidemic
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Cette séance s’adresse aux ophtalmologistes, aux résidents, aux étudiants en 
médecine et au personnel des professions connexes de la santé qui s’intéressent 
aux implications graves et fort étendues des grandes questions ophtalmologiques 
de notre temps en matière de santé publique au Canada.

This session is intended for ophthalmologists, residents, medical students and 
allied health personnel interested in the serious and wide reaching implications of 
the major public health ophthalmology issue of our time in Canada.
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